



Rencontre du président du DREE avec le secrétaire du Saint-Siège aux relations avec les États



Service de communication du DREE, 15.06.2023. Le 15 juin, le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a entamé une visite de travail à Rome avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies.

Le même jour, au Vatican, le métropolite Antoine a rencontré le secrétaire du Saint-Siège aux relations avec les États, l'archevêque Paul Gallagher. Les parties ont soulevé de nombreux thèmes ayant trait à l'actualité des relations de l'Église orthodoxe russe avec l'Église catholique romaine.